

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Gambaran Umum

Metode kualitatif digunakan pada penelitian ini dengan tujuan secara umum memberikan gambaran dan detail dari hasil yang didapat setelah melakukan pengamatan langsung di lapangan yang kemudian dianalisis. Penelitian kualitatif adalah sebuah penelitian yang menghasilkan penemuan yang tidak dapat diperoleh melalui metode kuantitatif (statistik). Penelitian kualitatif dapat dikaitkan dengan studi tentang masyarakat, sejarah, perilaku, fungsionalisasi organisasi, gerakan sosial, atau hubungan keluarga. Beberapa data dapat diukur dengan data sensus, tetapi analisisnya bersifat analisis kualitatif (Strauss, 2007).

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan pendekatan kualitatif yang menggambarkan suatu keadaan nyata yang diyakini kebenarannya kemudian dituangkan ke dalam penulisan skripsi dengan mendeskripsikan, menjelaskan, dan memberikan gambaran umum. Kemudian menarik kesimpulan dari permasalahan yang ada.

3.2 Subjek dan Objek Penelitian

Responden penelitian dan sumber data adalah subjek dari penelitian ini. Ia menjelaskan bahwa yang merespon survey adalah orang-orang yang bisa merespon untuk memberikan informasi tentang data survey. Sumber data adalah objek atau benda atau orang tempat penulis dalam mengamati, membaca, atau meminta informasi.

Artinya subjek penelitian adalah benda atau hal atau orang tempat data untuk variable penelitian melekat dan yang dipersoalkan (Andi Prastowo, 2011). Dalam penelitian ini yang menjadi subjek penelitian adalah Studio Akuratco. Sedangkan objek penelitian adalah barang yang hendak diteliti oleh penulis (Andi Prastowo, 2011). Sedangkan yang menjadi objek penelitiannya adalah penggunaan

peralatan studio untuk kegiatan webinar dengan kebutuhan yang berbeda pada Studio Akuratco.

3.3 Tempat dan Waktu Penelitian

Waktu pelaksanaan pada bulan Oktober 2022 sampai dengan November 2022. Sedangkan tempat dalam penelitian ini adalah studio Akurat.co yang beralamat di Jl. Tentara Pelajar, Grogol Utara, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

3.4 Teknik Pengumpulan Data

1. Observasi

Pengamatan dengan cara pencatatan dengan sistematika peristiwa yang diteliti. Teknik observasi digunakan dalam penelitian ini , cara kerjanya adalah dengan secara langsung melihat dan mengikuti proses pra produksi, pelaksanaan produksi dan pasca produksi.

UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA